

Klassik vor dem Palatinum ein voller Erfolg



“Kennst Du das Land wo die Zitronen blüh’n?” - unter diesem Titel fand am 25. Juli 2014 das bekannte Konzert “Klassik im Hof”, ausgerichtet vom Senioren-Treff, auf den Stufen des Palatinum statt. Die Sopranistin Ulrike Machill-Bengl und ihr Heidelberger Ensemble entführten das zahlreich erschienene Publikum mit Opernarien, Operettenmelodien und Schlagern in den Süden.



Das dazu geschaffene mediterrane Ambiente sorgte dafür, dass für ein paar Stunden der Ortskern von Mutterstadt italienisch wurde. Der 2. Beigeordnete Klaus Lenz leitete seine Grußworte mit italienischen Worten ein und bedankte sich vor den über 300 Gästen bei Christine Franz-Yilmaz für die Hauptorganisation dieses Kulturereignisses. Christine Franz-

Yilmaz teilte in ihrer kurzen Ansprache mit, dass sie sehr froh darüber ist, dass sich die grauen Regenwolken und die Windböen verabschiedet haben und das Konzert wie geplant als Open-Air-Veranstaltung stattfinden konnte. Abschließend ist den zahlreichen Helferinnen und Helfern zu danken, die die Umsetzung des Konzertes mit ihrer Mithilfe erst ermöglichten.

Ulrike Machill-Bengl sorgte mit ihrem Ensemble für beste Stimmung und für einen unvergesslichen Abend, der hoffentlich vielen Besucherinnen und Besuchern noch lange in Erinnerung bleibt.

(Amtsblatt vom 07. August 2014)

(Bilder: Gerd Deffner)